



HISTORIAS REALES, SOLUCIONES DE IMPACTO A TRAVÉS DE LAS CAPACIDADES EMPRESARIALES

TECNOLOGÍA EN LOS NEGOCIOS

Desarrollo de una herramienta de control vía digitalización que permite transformar y optimizar los principales procesos y controles del líder Europeo y socio de negocios globales en el Mercado de la refrigeración.

Ejemplo de Argentina

Conducir la toma de decisión en una multinacional de ciencias de la salud sobre los sistemas de información para entidades en (aca elimine una parte) países de América Latina. Gestionar el desarrollo y implementación del software como un servicio, rompiendo la tendencia anterior de solo gestionar el remplazo de sistemas informáticos. Ejemplo de diferentes países de América Latina

FINANZAS CORPORATIVAS

Evaluación del rendimiento del negocio utilizando la valuación de activos tangibles e intangibles dando como resultado la decisión de separar la división de productos químicos básicos con poco valor agregado.

Ejemplo de Europa

Ejecución de estrategias de centralización y buen gobierno en la tesorería regional de mercados en desarrollo de una multinacional a través de la revisión de políticas y procesos para las actividades básicas.

Ejemplo de diferentes países de América Latina

Evaluación de escenarios alternativos para reorganizar y reducir la organización de una de las más grandes compañías cerveceras del mundo.

Ejemplo Global

ESTUDIOS ECONÓMICOS

Roteiro para minimizar os riscos de investimento em mercados emergentes para a indústria farmacêutica

Exemplo dos países da América Latina

GOBIERNO

Acciones y medidas de supervisión de las juntas directivas para la toma y gestión de riesgos como parte de las decisiones que tienen que tomar las empresas para generar ganancias y valor a los accionistas (incluye el marco de operación, reportes, procesos y entrenamiento).

Ejemplo Global

Revisión de como impacta el sistema de remuneración de los ejecutivos en su gestión y toma de decisiones en las organizaciones y los consejos directivos en relación a la fijación de objetivos y generación de resultados en compañías privadas que cotizan en bolsa de valores.

Ejemplo Global



MERCADOTECNIA Y VENTAS

Adecuación de análisis de precios y estructuras de gobierno y toma de decisiones para capear el impacto de altas inflaciones en el negocio de la alimentación y la agricultura.

Ejemplo de México

Procesos y controles requeridos para administrar promociones de precio y riesgos de crédito en las operaciones al por menor en América Latina asegurando a la par el crecimiento a largo plazo en compañías de productos de consume empacados.

Ejemplo de diferentes países en América Latina

Definición de riesgos y controles en la subcontratación de actividades relacionadas con la relación de clientes claves (CRM) las cuales tienen un alto contenido transaccional lo que permite que la organización se enfoque en los clientes y proposiciones de valor. Ejemplo México

OPERACIONES

Agregar valor e incrementar la mejor gestión de los riesgos en una compañía embotelladora la cual opera con socios locales y la cual requiere acuerdos contractuales sólidos.

Ejemplo de diferentes países en América Latina

ORGANIZACIÓN

Organizar a una Organización de clase mundial proveyendo a los empleados con el control, apoyo y autonomía para asegurar el crecimiento de un negocio de productos de belleza profesional emergente logrando a vez un equilibrio entre los procesos globales, regionales y locales.

Ejemplo Global

Check up de la salud organizacional de una empresa de servicios gubernamentales a través de ayudar a construir un programa integral que logra que los empleados estén vinculados de tal forma que ellos mismos implementan las acciones de cambio y generan el impulso y aceleran la entrega de resultados.

Ejemplo de México

RIESGO

Desarrollo de mejores prácticas para la supervisión de empresas medianas y pequeñas de bienes de consume las cuales exhiben diferentes grados de crecimiento y patrones de riesgo en mercados emergentes.

Ejemplo Global

Estudio de lecciones aprendidas en la definición de la ruta para cumplir con las legislaciones Sarbanes-Oxley y el UK Corporate Governance Code en filiales en América Latina de multinacionales de bienes de consumo

Ejemplo de América Latina.

Gestión de la jornada la estrategia mediante la revisión de la aplicación disciplinada de la clave estratégica iniciativas que pueden ser incorporados en los planes financieros y presupuestos de Estrategia

Administración del camino de implementación de la estrategia a las acciones a través de revisar de forma sistemática a la implementación de las iniciativas críticas las cuales son incorporadas a los presupuestos y planes financieros de la corporación.



Ejemplo Global

Revisión de las alianzas y co/inversiones en China con el fin de reestructurarlas y mantener el control gerencial en los procesos de tal forma de poder lograr el crecimiento minimizando los riesgos críticos del negocio y el cumplimiento de las normas internacionales contra el soborno.

Ejemplo de China